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К вопросу о закрытии Специальной 

мониторинговой миссии ОБСЕ на Украине 

 

Господин Председатель, 

Госпожа Генеральный секретарь, 

Принимаем к сведению отчет о ходе сворачивания деятельности СММ. 

Приветствуем намерение Секретариата обеспечить быструю и эффективную с точки 

зрения затрат (cost-efficient) ликвидацию Миссии. 

В то же время вновь вынуждены отметить, что решение задержать на четыре 

недели начало процесса закрытия было неправомочным и ошибочным. Оно привело к 

значительному и неоправданному перерасходу (overspending) бюджетных средств 

ОБСЕ. В частности, это было вызвано переводом в режим «вынужденного отпуска с 

оплатой» (special leave with pay) наблюдателей и других международных сотрудников 

СММ, которые более не могли выполнять никаких функций в отсутствие мандата. Это 

также касается продления контрактов с подрядчиками и арендодателями Миссии – на 

протяжении четырех недель апреля они получали деньги за свои услуги. Однако, если 

бы процедура сворачивания началась вовремя, Организация не понесла бы этих 

расходов. 

В этой связи еще раз обращаемся к Генсекретарю с просьбой представить 

подробную информацию об издержках на оплату «вынужденного отпуска» 

международного персонала СММ, а также услуг 

ее поставщиков и арендодателей в период с 1 по 28 апреля этого года. Государства-

участники имеют право знать, сколько финансовых ресурсов было потрачено впустую. 

Хотели бы также разобраться, какая роль в процессе закрытия СММ отводится 

Постсовету. Насколько мы знаем, в практике работы ОБСЕ ликвидацию полевых 

присутствий принято сопровождать решениями этого директивного органа о 

выделении финальных ассигнований на такие цели. Мы не вполне понимаем, как без 

этого можно было бы обойтись. Были бы признательны г-же Хельге Шмид за 

разъяснение позиции Секретариата по данному вопросу. 

The OSCE Secretariat bears no responsibility for the content of this document 

and circulates it without altering its content. The distribution by OSCE 

Conference Services of this document is without prejudice to OSCE decisions, 

as set out in documents agreed by OSCE participating States. 
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Что же касается трудностей с бюджетом, о которых говорила 

г-жа Генсекретарь, то заметим, что все ее призывы следует обращать к Действующему 

председательству, которое не проводит с марта заседания консультативного комитета 

по вопросам управления и финансов. 

Просьба приложить данный комментарий к Журналу дня сегодняшнего 

заседания Постоянного совета ОБСЕ. 

Благодарю за внимание 


